



## **Männergesangverein 1919 Großenlüder e.V.**

### **hielt positiven Jahresrückblick (JHV 2016)**

### **"Singen aus Freude am Gesang"**

Positiv gestaltete sich der Rückblick auf das Kalenderjahr 2015, den der Männergesangverein 1919 Großenlüder e. V. anlässlich seiner diesjährigen Jahreshauptversammlung hielt. Mit "Tage wie diese" und "La Pastorella" stimmten die Sänger unter der Leitung von Harald Auth auf den Abend ein. Die anwesenden Mitglieder, darunter auch Bernhard Keller, den 1. Vors. der Sängerguppe Lüdertal und Ehrenmitglieder, begrüßte Werner Eckerle, 1. Sprecher des MGKV, herzlich.

Nach der Totenehrung erfolgte die Auszeichnung verdienter Mitglieder durch Bernhard Keller, Werner Eckerle und Thomas Dietrich, 1. und 2. Sprecher des MGKV.

Chorgesang macht Spaß und berührt das menschliche Innere stellte Bernhard Keller in seinem Grußwort fest. Es sei wünschenswert, dass sich mehr junge Leute für das Singen und die Pflege des Liedes finden würden. Der Chorgesang schenke den Menschen in guten und in schlechten Zeiten Freude oder Trost. Für die Chöre sei es eine ehrenvolle Aufgabe, die Tradition des Singens weiterzugeben.

Eine Urkunde und die silberne Ehrennadel des MGV sowie die Ehrennadel des Hessischen Sängerbundes (HSB) erhielt für 25 Jahre als Förderer des Chorgesanges Rainer Dietrich. Für 25 Jahre als aktiver Sänger wurde Dieter Kaupe mit der silbernen Ehrennadel und einer Urkunde des MGV und der Ehrennadel des HSB für 25 Jahre Singen im Chor ausgezeichnet.

Seit 40 Jahren sind Martin Bettinger passiv und Günther Hasenau, in 23 Jahren auch aktiver Sänger, Mitglied im MGV und wurden mit einer Urkunde und der Ehrennadel des HSB geehrt.

Auf 50 Jahre zum Teil aktive Mitgliedschaft können Karl-Heinz Diegelmann, Horst Dietrich und Werner Leister zurückblicken. Geehrt wurden sie mit einer Urkunde und der goldenen Vereinsnadel des MGV, sowie der Ehrennadel des HSB als Förderer des Chorgesangs. Außerdem wurden sie für ihre Verdienste um den Verein zu Ehrenmitgliedern ernannt.

Ebenfalls zum Ehrenmitglied ernannt wurde Herbert Völlinger, der seit 50 Jahren aktiv im MGV singt und 8 Jahre Vorstandsmitglied war. Ausgezeichnet wurde er mit einer Urkunde und der goldenen Ehrennadel des MGV, der Ehrennadel und einer Urkunde des DCV und dem Ehrenaussweis des HSB.

Die Ehrenmitglieder Erich Dietrich und Winfried Feldmann singen bereits seit 60 Jahren im Chor des MGV und waren außerdem seit vielen Jahre im erweiterten Vorstand tätig. Ihre Treue zum MGV wurde mit einer Urkunde des Vereins und der Ehrennadel sowie der Urkunde des DCV für 60 Jahre Singen im Chor gewürdigt.



Ehrende und Geehrte von links nach rechts:

1. Sprecher Werner Eckerle, Herbert Völlinger, Karl-Heinz Diegelmann, Erich Dietrich, Günther Hasenau, Horst Dietrich, Dieter Kaupe, Winfried Feldmann, 2. Sprecher Thomas Dietrich.

Es fehlen auf dem Bild:

Rainer Dietrich, Martin Bettinger und Werner Leister

An insgesamt 50 Aktivitäten im letzten Jahr wie Neujahrsempfang, Kritiksingen und Bundessängerfest in Hosenfeld, das 24. Johannisfeuer, Sommerfest, Vereinsausflug und besonders an das großartige Konzert anlässlich des 25-jährigen Jubiläums zu Ehren von Harald Auth als Dirigent sowie 10 gesangliche Auftritte, Gestaltung von Gottesdiensten und viele Ständchen zu den verschiedensten Anlässen erinnerte der 1. Sprecher Werner Eckerle. Zu 40 Chorproben in 2015 trafen sich die 35 aktiven Sänger des MGV, der von insgesamt 127 Mitgliedern unterstützt wird. Es war ein aufregendes Jahr, betonte der musikalische Leiter Harald Auth und bedankte sich beim Vorstand und den Sängern für die gute Zusammenarbeit und besonders für das wunderschöne Jubiläumskonzert, mit dem man ihm riesengroße Freude geschenkt habe. Der Besuch der Chorproben sei akzeptabel, eine Steigerung aber

wünschenswert. Wichtig sei es, einige junge Männer für den Chorgesang zu begeistern und für den Chor als aktiver Sänger zu gewinnen. Harald Auth betonte: Wir Sänger sind Kulturträger und Bewahrer der traditionellen Chorliteratur. Wir singen nicht nur für uns, sondern in erster Linie für unsere Zuhörer. Er bat später auch um die Unterstützung des Männerchores, wenn er seinen Plan, durch einen Massenchor weitere Sangesbrüder zu finden, verwirklichen könne.

Über eine geordnete Finanzlage konnte der 2. Kassierer Dieter Janisch in Vertretung von Ernst Reith berichten. Eine einwandfreie und saubere Kassenprüfung bestätigten

die Prüfer Ewald Hohmann und Martin Ruhl. Es folgte die einstimmige Entlastung des gesamten Vorstandes. Werner Eckerle bedankte sich bei allen, die sich für den MGV engagiert und tatkräftig zur Verfügung stellen, besonders aber für die hervorragende Zusammenarbeit mit Harald Auth, den Vorstandskollegen und den Sängern. Für die anstehenden Neuwahlen stellte sich Klaus Schönherr als Wahlleiter zur Verfügung. Der gesamte Vorstand stellte sich zur Wiederwahl und wurde ohne Gegenstimme wiedergewählt. Zum Vorstand gehören der 1. und der 2. Sprecher Werner Eckerle und Thomas Dietrich, Siegfried Lang als Beisitzer, der 1. und 2. Schriftführer Hubert Möller und Martin Odenwald, der 1. und 2. Kassierer Ernst Reith und Dieter Janisch sowie Dirigent Harald Auth.



Dem erweiterten Vorstand gehören an:

Archivare - Günther Hasenau und Peter Egner

Fahnenträger - Dieter Janisch, Bernhard Keller, Winfried Feldmann

Festausschuss - Ewald Hohmann, Thomas Dietrich, Martin Odenwald,  
Dieter Kaupe

Als Kassenprüfer wurden Martin Ruhl und Bernhard Keller eingesetzt.

Für 2016 liegen bereits einige feste Termine vor, auf die Werner Eckerle hinwies.